

Las danzas aztecas

Por

Maegan Monroe

El 28 del octubre, el miércoles pasado, fui a un taller de danzas aztecas. El Profesor Marco Antonio Martínez Fernández es de México. Baila la danza azteca muy bien. Primero, nos enseñó tres bailes con música. Es muy intenso cuando baila. Sudaba mucho y trabajaba mucho. Con la danza, es necesario hacer movimientos fuertes.

Nos contó un poco sobre la danza. Es para comunicar con los antepasados y es muy espiritual. Cada movimiento es para los dioses. Habló sobre la importancia de la danza. El aspecto más interesante es que no tiene que haber errores. Cuando se está en un grupo de música, si una persona no hace su trabajo, el grupo no suena bien. Por otro lado, con una danza, es muchas veces individual. El estilo y los pasos que quiere hacer, son el mejor estilo. Es una danza para expresar sus sentimientos y su estilo para adorar y dar gracias.

Después de su demostración, él enseñó algunos ritmos. Era muy difícil mover muy rápido durante la danza. Pero creo que es una manera muy divertida para informar a los estudiantes sobre una tradición cultural. Todos los estudiantes participaron y rieron.

Creo que este evento fue muy educativo y no era aburrido. Moverse es una manera muy benéfica para aprender algo, especialmente una danza.